

Dienstleistungen

ALEA Solutions GmbH bietet Ihnen Dienstleistungen in diesen vier Hauptgebieten an:

[System-Integration:](#) Projekt-Leitung, Projekt- oder Teilprojekt-Realisation, von der Idee bis zur fertigen Lösung.

[Medizintechnik:](#) Ihre Projekte unterstützen wir mit unserem Spezialwissen im Bereich Life Science .

[Wissenschaft:](#) Wir unterstützen Sie mit unserer Erfahrung, gewonnen aus langjähriger Tätigkeit im Forschungsbereich.

[Database & Internet:](#) In diesem Gebiet haben wir Fachkräften, die Sie unterstützen.

Services

ALEA Solutions GmbH offers services in four main areas:

[System-Integration:](#) Project management, project or subproject realisation, from the idea to the final solution.

[Medical technology:](#) We support your project with our special knowledge in Life Science.

[Science:](#) We support you with our experience, gained from years of practice in the field of science.

[Database & Internet:](#) In this field, we have experienced people to support you.